

Mercedes-Benz Museum empfängt fünfmillionste Besucherin

Am Freitag vergangener Woche empfing das Mercedes-Benz Museum seine fünfmillionste Besucherin. Geschäftsführer Michael Bock begrüßte die Besucherin, Angelika Hummel mit Ehemann Wolfgang Hummel aus Winnenden, persönlich. In sieben Jahren hat das Museum damit seine Erwartungen übertroffen.

Michael Bock überreichte den beiden einen Gutschein für die Mercedes-Benz Sternennächte sowie den neuen Comic über das Leben von Carl Benz. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Mercedes-Benz Museum.



Fünfmillionste Besucherin des Mercedes-Benz Museum Angelika Hummel mit Ehemann Wolfgang Hummel aus Winnenden.



Michael Bock Geschäftsführer Mercedes-Benz Museum begrüßte die fünfmillionste Besucherin persönlich: Angelika Hummel mit Ehemann Wolfgang Hummel aus Winnenden.